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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N0.205/ 2023. 

A vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e 

dispensadas as demais formalidades Regimentais, INDICA ao Exmo. Sr. 

Governo do Estado da Bahia- Jenfinimo Rodrigues Souza, e ao Exmo. Sr. 

Secretário de Turismo do Estado da Bahia— Luís Maurício Bacellar Batista, 

a implementação de um Curso de Guias e Monitores de Turismo em nossa 

querida cidade Paulo Afonso/BA, por intermédio da Secretaria de Turismo do 

Estado da Bahia (SETUR). 

Paulo Afonso possui uma riqueza natural e cultural extraordinária, que não 

só merece ser celebrada, mas também compartilhada com nossos visitantes de 

maneira adequada e enriquecedora. A implementação de um curso de guias e 

monitores de turismo em nossa cidade trará inúmeros benefícios, não apenas 

para os turistas, mas também para nossos cidadãos e para o desenvolvimento 

econômico local. Ao oferecer um programa de capacitação dedicado a formar 

guias e monitores de turismo, estaremos garantindo que nossos visitantes 

tenham acesso a informações precisas, interpretações envolventes e uma 

compreensão autêntica das maravilhas de Paulo Afonso. Esses profissionais 

transmitirão histórias e promoverão experiências inesquecíveis, o que, por sua 

vez, atrairá mais turistas e impulsionará o turismo em nossa região. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

É notório o impacto positivo que o turismo pode ter em nossa economia 

local, gerando empregos e fomentando o comércio. Ao investir na formação de 

guias e monitores de turismo, estaremos não apenas promovendo uma indústria 

turística mais forte, mas também empoderando nossos cidadãos com 

oportunidades de trabalho e empreendedorismo. 

Sendo assim, rogo a Vossa Excelência que considere favoravelmente esta 

solicitação e nos conceda o apoio necessário para implementação desse tão 

importante curso em Paulo Afonso/BA, por meio da SETUR. 

Agradeço antecipadamente pela atenção e coloco-me à disposição para 

colaborar e discutir mais detalhes caso seja necessário. 

Sala das Sessões, em 21 de agosto de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°. 208 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental, INDICAR ao Exmo. Sr. Deputado Estadual — Luciano Araújo, 

destinação de Emenda Parlamentar para Cobertura de Quadra Esportiva no 

Povoado Tigre. Considerando; 

Que a quadra esportiva no Povoado Tigre, tem sido um espaço essencial 

para a prática esportiva, integração social e promoção da saúde em nossa 

comunidade. No entanto, a população tem enfrentado desafios significativos 

devido à falta de cobertura, que limita a utilização da quadra em dias de chuvas 

ou condições climáticas adversas. 

Nesse contexto, venho através desta indicação solicitar que vossa 

Excelência destine uma Emenda Parlamentar para a construção da tão 

necessária cobertura da quadra esportiva do Povoado Tigre. A melhoria deste 

espaço não apenas atenderá a uma demanda atual, mas também contribuirá 

para a promoção do esporte, do lazer e da interação comunitária. 

Agradeço antecipadamente pelo seu compromisso em representar os 

interesses de nossa região e pela atenção dispensada a esta solicitação 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 23 de agosto de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°. 210 /2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental INDICAR a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Governador do Estado da Bahia- Jerônimo Rodrigues e ao 

Ilmo. Sr. Secretário de Infraestrutura do Estado da Bahia- Sérgio Luís 

Lacerda Brito, a requalificação da Via, em frente ao Economart Atacadista, 

localizada na BA-210. Considerando; 

Que é de fundamental importância para a mobilidade urbana e o acesso a 

diversos pontos relevantes de nossa cidade. No entanto, é observado com 

grande apreensão o seu estado atual, marcado por buracos e irregularidades na 

pavimentação. Esses problemas tem causados transtornos aos motoristas, 

evidenciado em imagens anexadas. 

Diante disto, requeiro que sejam tomadas providências necessárias para 

a requalificação completa da localidade. A realização dessa obra de melhorias 

na pavimentação, a correção dos buracos e implementação de uma sinalização 

adequada são medidas imprescindíveis para garantir a segurança e o conforto 

de todos os usuários dessa via. 

Saliento ainda que ações preventivas são fundamentais para mitigar 

danos e assegurar a vida e bem estar dos munícipes. 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das ssões, e 	agosto de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 
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